

Ditlantas Polda Kalteng Gelar Bakti Sosial di Panti Sosial Tresna Werdha Sintas Rangkang

Indra Gunawan - PALANGKARAYA.OPINIPUBLIK.ID

Sep 14, 2023 - 07:44



PALANGKA RAYA - Dalam rangka memperingati Hari Lalu Lintas Bhayangkara ke-68. Direktorat Lalu Lintas (Ditlantas) Polda Kalteng melaksanakan kegiatan Bakti Sosial di Panti Sosial Tresna Werdha Sintas Rangkang, Jl. Pariwisata No.174, Banturung, Kec. Bukit Batu, Kota Palangka Raya, Rabu (13/9/2023) pagi.

Adapun kegiatan bakti sosial tersebut dipimpin oleh Dirlantas Polda Kalteng Kombes Pol R.S. Handoyo, S.I.K., M.Si. yang diwakili oleh Wadirlantas I Gede

Putu Dedy Ujjana, S.I.K., M.T. dan diikuti oleh personel Ditlantas.



Dirlantas Polda Kalteng Kombes Pol R.S. Handoyo, S.I.K., M.Si. melalui Wadirlantas I Gede Putu Dedy Ujjana, S.I.K., M.T. menerangkan, kegiatan ini merupakan salah satu rangkaian kegiatan perayaan HUT Lalu Lintas Bhayangkara ke- 68 dan sebagai wujud kepedulian Ditlantas kepada lansia yang berada di panti sosial tersebut.

“Tujuan dilaksanakannya kegiatan ini adalah untuk menumbuhkan jiwa sosial dan rasa kepedulian terhadap sesama, serta sebagai bentuk kepedulian Polantas terhadap panti sosial. Semoga kegiatan positif ini dapat terus berjalan, sehingga tali silaturahmi dengan warga masyarakat dapat terus terjaga” jelasnya

Wadirlantas menambahkan bahwa kedatangan pihaknya juga untuk memberikan semangat dan perhatian kepada penghuni panti sosial ini. Sebab mereka memerlukan perhatian lebih, dimana usia mereka tak banyak yang mereka harapkan, yang hanya memerlukan perhatian dan kasih sayang.

“Dalam kegiatan bakti sosial ini kita juga memberikan bantuan berupa seperangkat alat tidur dan keperluan pribadi lainnya seperti alat kebersihan diri dan lingkungan. Tidak hanya itu, disana kami juga melaksanakan bakti lingkungan dengan membersihkan halaman dan pekarangan panti,” ungkapnya

Tali asih yang diberikan kepada penghuni panti ini merupakan bentuk rasa syukur dan tanggungjawab moral, serta kepedulian kami terhadap lansia yang ada di yayasan ini. Semoga apa yang kami berikan ini bermanfaat. (*)